



Ukraine : les schismatiques s'emparent d'une église dans la région de Khmel'nitski



Service de communication du DREE, 30.01.2024. Le 27 janvier 2024, des partisans de la structure schismatique « église orthodoxe d'Ukraine » se sont emparés de l'église de la Protection de Petcheskoïé, village de la région de Khmel'nitski, en Ukraine. Après l'office divin, les assaillants ont pris possession du bâtiment. La police est restée inactive. « Les militants ont jeté dehors le recteur, l'archiprêtre Mikhaïl Fourman, et le chef du doyenné de Krassipol, l'archiprêtre Vitaly Dounets », rapporte RIA Novosti, se référant à une information publiée sur la page du diocèse de Khmel'nitski dans les réseaux sociaux.

Selon le diocèse, les militants de « l'église d'Ukraine » avaient organisé en octobre dernier une réunion en vue de transférer l'église à leur structure schismatique. Jusqu'à 40 personnes n'ayant aucun rapport avec la communauté paroissiale y avaient participé. « La législation ukrainienne ne prévoit pas la convocation ou la participation de personnes qui n'en sont pas membres à l'assemblée générale d'une association religieuse. Cependant, les normes du droit ont été ignorées et, le 28 décembre 2023, l'administration militaire régionale de Khmel'nitski a réenregistré les statuts de l'organisation religieuse « Paroisse de la Sainte Protection du diocèse de Khmel'nitski de l'Église orthodoxe ukrainienne », a-t-on précisé au diocèse. Il a été souligné que les membres authentiques de la communauté paroissiale

« n'ont pas changé de juridiction en ce qui concerne les questions organisationnelles et canoniques, et sont restés dans l'Église orthodoxe ukrainienne. »

Les membres de la paroisse ont l'intention de s'adresser aux institutions juridiques gouvernementales et internationales pour la défense de leurs droits.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91318/>